



Im Bau: Neue Brücke zwischen Russland und Nordkorea

- Peter van Halteren
- [14.03.2025](#)

Russland und Nordkorea haben mit dem Bau der ersten Straßenbrücke zwischen den beiden Ländern begonnen, berichtete Radio Free Asia am 12. März auf der Grundlage von Satellitenbildern, die SI Analytics erhalten hat.

Die Brücke wird den Fluss Tumen überqueren, der die beiden Länder trennt. Während es dort bereits eine Eisenbahnbrücke gibt, würde die neue Straßenbrücke die Durchfahrt von Autos, Lastwagen und Bussen für den Transport von Waren und Personen ermöglichen.

Nach ihrer Fertigstellung wird die Brücke den Handel und den Tourismus in Nordkorea ankurbeln und könnte es Russland ermöglichen, größeren Einfluss in der Region auszuüben.

Stärkung der Bindungen: Ein Experte sagte, Russland habe dem Bau der Brücke im Gegenzug für nordkoreanische Unterstützung im Krieg mit der Ukraine zugestimmt. Nordkorea hat etwa 12 000 Soldaten geschickt, um an der Seite Russlands an der Front zu kämpfen.

Aus einem aktuellen Bericht geht hervor, dass Russland auch fortschrittliche Raumfahrttechnologie nach Nordkorea schickt. Viele westliche Politiker sind besorgt, dass Russland dem Land auch dabei hilft, eine Atommacht zu werden.

Asiatische Allianz: Erwarten Sie, dass die militärischen Beziehungen zwischen diesen beiden Ländern und anderen mächtigen asiatischen Ländern noch stärker werden. Die biblische Prophezeiung sagt die Bildung einer kolossalen asiatischen Armee voraus, die „die Könige des Ostens“ genannt wird und die eine zentrale Rolle im letzten globalen Krieg der Menschheit spielen wird.